

Consejero externo de Iberdrola Energía España, S.A.

Consejero, externo, seleccionador nacional de fútbol desde julio de 2008 a julio de 2016.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN IBERDROLA

Otros sectores

Sus mayores éxitos en su carrera deportiva los ha alcanzado con el Real Madrid y con la Selección española, especialmente como entrenador: entre otros títulos, cuenta en su haber con una Copa de Mundo, una Eurocopa, dos Ligas de Campeones y dos Ligas.

Como jugador, Vicente del Bosque disputó un total de 441 partidos oficiales. Debutó en el fútbol nacional en las filas del Club Deportivo Salmantino (filial de la Unión Deportiva Salamanca), donde fue máximo goleador con sólo 17 años. Desarrolla prácticamente toda su posterior vida como jugador en el Real Madrid, primero en el Castilla, para pasar, tras un año de cesión al Córdoba Club de Fútbol y dos al Club Deportivo Castellón, al Real Madrid definitivamente, donde permaneció como titular del primer equipo durante 11 temporadas hasta 1984, ganando con este último club cinco títulos de Liga y cuatro títulos de Copa del Rey.

Fue internacional en 18 ocasiones con España, jugando la Eurocopa de 1980. Marcó un solo gol. El 3 de febrero de 2011 le fue concedido por el Rey el título de primer marqués de Del Bosque.

El 1 de abril de 2011 fue investido doctor honoris causa por la Universidad de Castilla-La Mancha reconociendo tanto su valía personal como trayectoria y palmarés deportivo. Asimismo, fue investido doctor honoris causa, el 28 de enero de 2013, por la Universidad Católica San Antonio de Murcia y el 15 de abril de 2016 por la Universidad Pontificia de Salamanca.

